

Kasseler Bachchor begleitete die Heilige Messe musikalisch



Am Sonntag, 26. April 2015, feierte unsere Kirchengemeinde das Amt für die Pfarrgemeinde und Priester mit der musikalischen Gestaltung durch den „Kasseler Bachchor“. Gesungen wurde die Missa ad Fugam von Palestrina. Der Chor gestaltete dabei die Teile des Ordinariums Kyrie, Gloria, Credo, Sanctus und das Agnus Dei.

Der im Jahr 1977 gegründete Bachchor aus Kassel hat sich zur Aufgabe gemacht, vorwiegend kirchenmusikalische Chorwerke aus allen Epochen der Musikgeschichte auf professionellem Niveau zur Aufführung zu bringen. Dem besonderen Engagement seines Dirigenten Norbert Ternes ist es dabei zu verdanken, dass der Chor auf hohem musikalischen Niveau Konzerte veranstaltet.

Nach der Heiligen Messe bedankte sich Stadtpfarrer W. Johannes Kowal auch im Namen der Gemeinde für den sehr gelungenen musikalischen Auftritt des Chores. Ein Herzliches Vergelt`'s Gott.

http://www.katholische-kirche-naumburg.de/naumburg/aktuelles_rss/pfarrbrief/Bachchor_2015.php